

FOURAS

Un nom de l'aïkido disparaît

L'émotion est grande dans le monde de l'aïkido depuis l'annonce du décès de Freddy Julien, dimanche 8 octobre, à l'âge de 75 ans. Rassembleur et bienveillant, il croyait de toutes ses forces au rôle social de l'aïkido. André Guillon président du club rochelais témoigne de son émotion. « Je connaissais personnellement Freddy, je me souviens d'un homme bon, sa disparition me touche énormément. Je salue également l'empreinte qu'il a laissée au club. Il était un président humain, sensible, généreux, attentif et ouvert aux autres. Il fait partie de ces dirigeants rares, qui ont su mettre leur intelligence au service de trois forces essentielles, le pragmatisme, la passion et la modestie ».

Il avait appliqué au quotidien, les leçons que son art martial met en avant. Avec sa disparition, le club rochelais d'aïkido est à nouveau touché dans son histoire, quelques



Un pratiquant assidu.

JEAN-LUC RICHARD

mois à peine après le décès de Marcel Bernard, une autre figure de l'aïkido. Freddy Julien s'était installé à Fouras depuis quelques années.

Jean-Luc Richard

La cérémonie en sa mémoire se tiendra mercredi 18 octobre, à 10 heures, en l'église de Fouras, et à 14 heures au crématorium de La Rochelle.